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为什么信用卡都是上海(为什么信用卡都是湖北寄出来的)

今天早上看到上海新增人数268+13086，什么意思呢，确诊人数286人，无症状感
染者13086人，太吓人了，心想完了，一天比一天多，无症状就像是潜伏的间谍，
怎么才能消灭呢。

最近因为上海疫情出现了很多的连锁反应，彻底停摆，停掉的是收入，停不下的是
房贷，车贷，信用卡，花呗，这下估计很多人想死的心都有，因为上海的房贷真的
高，没有固定收入注定死路一条。

现在我觉得我是幸运的，去年年底把上海的面馆关了，因为生意也就一般般，要死
不活的，但是房租太贵了，所以这两年疫情也就没有赚到啥钱，正好去年底到期的
时候还在犹豫呢，做还是不做，最后决定不做的原因是因为家里小孩上学，初三了
，一天都没有管过他，该尽点责任了，主要是现在高中很难看，不加把劲就没书读
了，所以还是决定先回来，等暑假后再打算。

现在看来那简直是开了天眼，不然一年房租快20个W就没了呢，想起来心慌慌的，
肯定还要亏本，现在在家里安心的休息，偷着乐呢。

你看现在上海也暴露出了很多的缺陷，什么物资先满足本村村民，不是本地户口暂
时没有安排，你看这多叫人寒心呢，你这物资不都是外地省市支援的吗？这么做真
的是想没朋友吧。

我觉得是上海之前太自信了，太高调了，那个什么专家天天看到在电视上讲这讲那
的，比终南山讲的还多，什么精准防控，现在怎么了，导航出问题了，打偏了吗，
少说多做不好吗，医学得严谨。

作为外地人的我，还是希望早点好转，因为还有很多亲朋好友在那边，只有祖国健
康，人民才能安居乐业。
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